
平成 24年 9月 8日(土)実施 BBQ大会運営スタッフの感想 (慰労会で) 

二本松自治会 

 

<設備について> 

1.テントとテーブルの位置をずらすと、並んでいる人が日陰に入れるのでは? 

  →来年はテーブルを寄付することを考えている(会長) 

2.児童館のテーブルは古く、数も足りない 

 

<料理等について> 

3.焼肉担当。強制的に 5分休むなどの工夫があれば 

4.玉ねぎ 専用の焼き場が必要(当初予定にはなかった 玉ねぎ に対して・・・) 

5.米は 2階で 5kg炊いたが、残った 

6.飲物班 水がないか? と聞かれた 

7.かき氷 シロップの出し口に工夫を 

8.肉を少し減らしては? 

9.焼きそばをやっては? 

10.ペットボトル(氷)を持ってきてくれたら「生ビール」無料にしたら 

 

<受付について> 

11.ガーデン Fとコスモを並べて受付をやったので、混雑した 

12受付はスムースにいったと思う。ただ、コスモに行列ができた。2カ所に分けては? 

 

<会員以外の参加について> 

13.「会員ではないが参加できないか」という人があり 

  →縁でやっていく。広げていければ・・・ 防災・減災に役立てれば良い(会長) 

 

<その他> 

14.皆さんがニコニコしていて手伝いにきて良かった 

15.ウェットテッシュが良かった 

 (個人で持っていたクールタイプのウェットテッシュを焼肉班に提供したことに対して) 

16.皆、楽しみにしているんだなぁと感じた 

 


